

**Beichtdienst und Gelegenheit zur Aussprache in der Kapuzinerkirche Meran  
Confessioni e colloquio nella Chiesa Cappuccini di Merano**

**Wegen der Corona Pandemie ist das Beichtgespräch  
im Beichtzimmer der Kapuzinerkirche noch nicht möglich.  
Sobald es wieder möglich ist, wird es allen Pfarreien mitgeteilt.**

**Wer ein Beichtgespräch wünscht, möge sich telefonisch im Kapuzinerkloster Meran  
oder im jeweiligen Pfarrhaus des Dekanates Meran-Passeier melden.**

**Wir Priester sind gerne zu einem Beichtgespräch bereit –  
unter den gegebenen Sicherheitsvorschriften:  
Genügend Abstand, Mundschutz**